

Antrag Nr. 18-F-21-0034

SPD, CDU, Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Infektionskrankheiten

- Antrag der Fraktionen SPD, CDU, Bündnis 90/Die Grünen vom 03.04.2018 -

Antragstext:

Infektionen mit Hepatitis-C-Viren gehören zu den häufigsten Infektionskrankheiten weltweit. Sie zählen zu den bedeutendsten Ursachen von Leberzirrhose und Leberzellkarzinom. Die weltweite Mortalitätsrate von Lebererkrankungen durch Hepatitis C liegt nach Schätzungen der Weltgesundheitsorganisation (WHO) jährlich im sechsstelligen Bereich.

Hingegen ist dem HIV-Jahresbericht 2016 des Robert-Koch-Instituts zu entnehmen, dass bundesweit ein leichter Rückgang bei den HIV Neudiagnosen zu verzeichnen ist.

Der Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Integration, Kinder und Familie möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie sich die Statistik in Wiesbaden für die folgenden Infektionskrankheiten darstellt:
 - a. Hepatitis B Erkrankungen
 - b. Hepatitis C Erkrankungen
 - c. HIV (bereits erfasste Fälle und Neuinfektionen)
2. Welche Aufklärungsmaßnahmen wurden für den Zeitraum 2013-2016 hinsichtlich der Übertragungswege und Krankheitsprävention seitens des Gesundheitsamtes durchgeführt und für welche Bevölkerungs- und Altersgruppen ?
3. Welche Aufklärungs-, Beratungs- und Präventionsmaßnahmen werden hinsichtlich dieser Erkrankungen seitens der AIDS-Hilfe und des Suchthilfezentrums durchgeführt?

Wiesbaden, 11.04.2018

Simon Rottloff
Fachsprecher
(SPD-Fraktion)

Daniela Singh
Fraktionsreferentin

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Ralf Wagner
Fraktionsreferent

Konny Küpper
Fachsprecherin
(Fraktion Bündnis 90/
Die GRÜNEN)

Matthias Schulz
Fraktionsreferent